

• *En audiencia con magistrados piden respuestas*

LIBERTARIOS RECLAMAN AL TSE FAVORITISMO HACIA LIBERACIÓN

AARÓN SEQUEIRA

asequeira@prensalibre.co.cr

El presidente y el secretario del comité ejecutivo del Partido Movimiento Libertario, Otto Guevara y Danilo Cubero, acudieron ayer a una audiencia solicitada por ellos mismos ante los magistrados del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) para reclamarles un trato igualitario frente a otros partidos políticos.

Igualmente, fueron el ex candidato presidencial y el jefe de la fracción parlamentaria a exigir noticias sobre las denuncias que este último, Danilo Cubero, ha presentado sobre supuestas irregularidades con una sociedad que en la campaña liberacionista manejó fondos electorales.

Guevara explicó a LA PRENSA LIBRE que, además, no tienen aún noticias sobre la liquidación de gastos de las elecciones municipales de 2010 ni sobre las dos primeras liquidaciones trimestrales de



Las denuncias contra el ML han desencadenado incluso allanamientos. Este partido exige igual trato a otras agrupaciones denunciadas.

2011, que aún no son resueltas.

“Sentimos un tratamiento discriminatorio por parte del TSE hacia el Movimiento Libertario y respecto al que reci-

be Liberación Nacional”, dijo.

**PLN PRIMERO,
¿Y LAS DENUNCIAS?**

Según Guevara, al Partido

Liberación Nacional no solo les aprobaron la liquidación de gastos de la elección presidencial antes que a ellos, sino también la municipal, que los rojiblancos aún no reciben, al igual que las trimestrales mencionadas.

“En abril presentamos el primer trimestre, y en julio el segundo, y aún nada. Hacen auditorías y precisamente nosotros nos ganamos la rifa y nos la hacen de primeros”, indicó el ex candidato presidencial.

Sin embargo, Otto Guevara adujo que no hay noticias ni de la denuncia que presentara Danilo Cubero en julio del año pasado sobre el manejo de fondos, supuestamente irregular, de la sociedad Laura hacia el 2010, que “es muy sencilla”.

“Sobre las denuncias por los cheques del PLN convocaron a altas autoridades de ese partido, pero a nosotros nunca nos llamaron para hacer el descargo”, enumeró.

CHINCHARRÍN

Gracias a las exigencias de los libertarios, salieron de su audiencia con los magistrados informados de que desde el viernes anterior el Registro Electoral inició, de oficio, investigaciones sobre la donación en especie de parte de la sociedad El Chincharrín a la campaña electoral de Laura Chinchilla.

Consultado sobre la audiencia, el director del Registro Electoral, Héctor Fernández, adujo que algunos de los temas consultados por los libertarios escapan del ámbito de acción del TSE, sobre todo respecto a los allanamientos.

“Yo me comprometí a indagar lo que ha sucedido y avisarles en qué fecha podrían salir las liquidaciones”, dijo Fernández a este medio, quien adujo que las denuncias por investigar y liquidaciones de otros partidos no han permitido un avance como se quisiera.